



# Educación Primaria e Infantil copan las matrículas y la nota baja en Enfermería

Los aspirantes a una plaza en la titulación más demandada deberán llegar a 9,75

F. OLIVA  
ZAMORA

Los Grados en Educación Primaria y Educación Infantil han sido las titulaciones de la Universidad de Salamanca en Zamora que más éxito han tenido en el primer plazo de matrícula para el próximo curso, mientras para Enfermería, la más demandada en la preinscripción, han logrado matricularse más alumnos que el año pasado en este primer plazo y también ha bajado la nota de corte para la segunda tanda, lo que facilitará que logre más matrículas.

A falta de un día para el inicio, hoy mismo, del segundo plazo

de matrícula, la Universidad de Salamanca dio a conocer la cifra de alumnos que ya están admitidos para el curso 2011-2012. En total, han sido 3.060, más de tres centenares por encima de la cifra conseguida el año pasado a estas alturas y casi un tercio de los 9.349 que lo han hecho en las universidades públicas de toda Castilla y León.

En el caso de Zamora, los estudios con más matrículas registradas en este primer plazo abierto son el Grado Educación Infantil (69), Educación Primaria (68), Ingeniería en Edificación (52), seguido de Enfermería (46) e Ingeniería Mecánica (44). Hay que recordar que las titulaciones más demandadas en el proceso de preinscripción fueron las de Enfermería, con 2.973 solicitudes, Educación Primaria (737) y Educación Infantil (581) de la Escuela de Magisterio e Ingeniería Civil (345) e Ingeniería de Edificación



Edificios del Campus Viriato que aglutinan las enseñanzas universitarias.

E. TESORO

(361) de la Escuela Politécnica Superior. Los grados con mayor número de matriculaciones son Gestión de Pequeñas y Medianas Empresas (165), Biología (164), Medicina (154), Derecho (150) y Bellas Artes (107).

En el caso de Enfermería, sin duda, la titulación con más demanda del campus zamorano,

el año pasado fueron 33 los alumnos que consiguieron plaza a la primera, que este año han sido 46, a pesar de que la nota de corte era de 10,121 puntos, la más elevada de todas las ofertadas en Zamora. Se da la circunstancia de que esta titulación tendrá una nota de corte menor para los que aspiren a conseguir plaza en el segun-

## El segundo plazo de matrícula se desarrollará a partir de hoy

El segundo plazo de matrícula se desarrollará hoy y mañana, mientras el tercero será del 7 al 12 de septiembre. Los estudiantes podrán informarse sobre la admisión en cada listado en la web de la Universidad de Salamanca ([www.usal.es](http://www.usal.es)) ya que no se le notificará por escrito y deberán ponerse en contacto con los centros para confirmar el día y hora de matrícula.

Las notas de corte de las titulaciones con límite de acceso de la Usal han experimentado un descenso generalizado, salvo excepciones como las registradas en los estudios de grado en Ingeniería Informática de Sistemas (que pasa de 5,296 a 6,140), Geología (de 5,119 a 5,282) e Ingeniería Geológica (de 5,040 a 5,380). Los estudios con la nota de corte más alta continúan siendo los de Medicina (12,142).

do momento de matrícula, ya que baja a 9,756.

En el lado contrario está el Grado en Ingeniería Agroalimentaria, que es una de las pocas que exigirá más nota a partir de hoy, de 5,100 a 5,327, ya que la demanda de plazas ha sido mayor que otros años en el caso de las segundas opciones. ■